

Une équipe engagée

- + des repas équilibrés et de qualité
- + une priorité aux produits de saison
- + lutter contre le gaspillage alimentaire

= J'AI CHOISI LE BIO !



Le bio, bon pour (tout) le monde

FRANÇOIS, CHEF EN RESTAURATION SCOLAIRE

Le contenu de cette affiche représente le point de vue de l'auteur uniquement et relève de sa responsabilité exclusive. La Commission européenne décline toute responsabilité quant à l'utilisation qui pourrait être faite des informations qu'elle contient.